

### Note de la direction



Le directeur de la *Semaine religieuse* partira le 5 septembre pour un voyage de quatre ou cinq semaines. Durant cet espace de temps, on voudra bien, pour tout ce qui concerne la rédaction ou l'administration de la revue, s'adresser à M. l'abbé L. Lindsay, de l'Archevêché.

On avait pensé à suspendre la publication de la *Semaine religieuse* durant l'absence de son directeur. Mais il a paru plus avantageux de profiter de l'occasion pour publier, en large quantité, les manuscrits inédits des *Visites pastorales de Mgr Plessis*, et avancer ainsi de beaucoup le terme de cette publication, si intéressante au point de vue de l'histoire de notre pays.



### La médaille de saint Benoît



MAYUMRA (Congo français). — Vous ne sauriez croire le plaisir que j'éprouvai en ouvrant la petite boîte qui m'a été remise par la poste. Quoi ! des médailles de saint Benoît ! Quelle heureuse surprise ! Il y a quelques mois, notre vénéré vicaire apostolique, Mgr Carrie, lançait une circulaire dans tout son vicariat, par laquelle il nous exhortait vivement à nous mettre, nous et nos œuvres, sous la protection du grand Patriarche, et à faire usage de sa médaille bénie en toute circonstance. Connaissant déjà nombre de faveurs obtenues dans les missions par la protection et les médailles de saint Benoît, je me suis empressé de prier M. l'abbé Chamouton de m'en procurer le plus possible. Mille fois merci donc pour celles que vous m'avez envoyées.

En Afrique comme en Chine, le diable est puissant et nous joue bien des tours ; nous ne pouvons pas ne pas avoir recours à une arme aussi puissante pour le combattre et lui arracher les pauvres âmes des noirs de ce pays. — Le peuple que avons à évangéliser est encore, hélas ! adonné aux idoles de toutes sortes ; la vérité de l'Évangile ne pénètre que difficilement dans ces cœurs ; il faut donc que le grand saint Benoît vienne nous aider à convertir ces pauvres gens : il y va de son honneur et